

## El Ministro de Defensa visita Europa

El Ministro de Defensa, Gilles Lamontagne, visitó recientemente ocho naciones europeas, donde se entrevistó con dirigentes militares y honró a los caídos canadienses enterrados en Europa.

El ministro visitó Portugal y Turquía donde se reunió con oficiales de la defensa, visitó las unidades de las fuerzas canadienses en Chipre, visitó el Mando Supremo de las Fuerzas Aliadas en Europa, en Casteau, Bélgica y encabezó la peregrinación canadiense que honraba a los caídos canadienses en cuatro países europeos. En Portugal y Turquía, el Sr. Lamontagne departió con el Ministro de Defensa de Portugal Luis Azevedo Coutinho, en Lisboa y el presidente Kenan Evren y el Ministro de Defensa de Turquía Umut Haluk Gayulken, en Ankara, para discutir temas militares. El Ministro de Defensa visitó también a las tropas canadienses de mantenimiento de la paz en Chipre. Los "Vandoos" se encuentran en proceso de reemplazar al regimiento canadiense aerotransportado en la treinta y seis ronda de destino de las Naciones Unidas en la isla mediterránea. Posteriormente visitó el Cuartel General de las Potencias Aliadas en Europa para pronunciar un discurso a su asociación de oficiales. Esta entidad celebró su treinta aniversario a comienzos de este año.

A continuación, el ministro salió de Bruselas a Roma, donde acudió a un servicio en memoria de los canadienses caídos durante la Segunda Guerra Mundial. La ceremonia tuvo lugar en el



*El Sr. Lamontagne contempla la tumba de un soldado canadiense en Ortona, Italia.*

Monumento a Víctor Manuel y fue seguida de un servicio conmemorativo en el cementerio de guerra canadiense del río Moro, donde se encuentran enterrados 1375 soldados canadienses.

### Visita a Polonia

El séquito canadiense se desplazó a Polonia durante una visita de tres días que incluía ceremonias celebradas en una tumba simbólica de aviadores canadienses, monumento en el corazón de Varsovia y la tumba del soldado polaco desconocido.

Además, la delegación participó en una ceremonia en el cementerio de la vieja guarnición de Poznan.

Los aviadores canadienses enterrados en Poznan murieron bien sea en campos

de concentración de prisioneros de guerra o fueron derribados durante el verano de 1944 cuando trataban de llevar suministros para apoyar al ejército polaco del interior.

La delegación canadiense visitó también Praga, donde se celebró una ceremonia en el cementerio militar en memoria de los soldados canadienses que murieron en campos enemigos de concentración en Checoslovaquia. La delegación presidió una ceremonia similar en el cementerio de guerra de Belgrado, en la capital yugoslava. El Sr. Lamontagne ofreció a los funcionarios yugoslavos una fotografía de la lápida que marcará la tumba del Mayor William Jones, en Wellandport, Ontario.

El Mayor Jones se lanzó en paracaídas a Yugoslavia en 1943 para convertirse en un héroe de los partisanos. Después de su muerte en 1969, el gobierno yugoslavo envió una lápida especial a Canadá para su colocación en la tumba de su héroe. El Sr. Lamontagne y la delegación se encontró con líderes de grupos de excombatientes en Polonia, Checoslovaquia y Yugoslavia.

## Se pronostica aumento de las exportaciones de trigo

La Junta de Trigo canadiense ha anunciado que tratará de exportar un récord de 26 millones de toneladas métricas de cereales y de semillas oleaginosas durante el año de cosecha en curso.

La Junta no anuncia habitualmente sus objetivos de exportación, pero afirmó que lo hace en este caso porque el manejo de los cereales y del sistema de comercialización ha aceptado el desafío de entregar una cosecha récord.

El objetivo de 26 millones de toneladas métricas para la cosecha anual que termina el próximo 31 de julio asciende a más de \$5.000 millones. Es un 13 por ciento más elevado que las exportaciones récord previas de 23 millones de toneladas métricas de 1979-80 y se compara con los 22.5 millones de toneladas métricas producidas el año pasado. Esta cifra incluye la elaboración de cereales tales como la harina.

El gobierno federal se ha fijado un objetivo a largo plazo de incrementar exportaciones a 30 millones de toneladas métricas en 1985-86. La Junta afirmó que tiene compromisos de fuertes ventas y que espera tener un movimiento de granos hasta casi el tope de su capacidad a todos los principales puertos canadienses durante el invierno.



*El Presidente turco, General Kenan Evren (izquierda) se encuentra con el Sr. Lamontagne.*